



①あいさいさんもお出迎え / ②ダイヤモンド婚・金婚表彰 / ③栗林良吏選手よりお祝いのメッセージをいただきました / ④「市制20周年記念映像」上映

# 愛西市制施行20周年

令和7年11月22日(土)、文化会館で、市制施行20周年を祝う記念式典が開催されました。式典には市民をはじめ、多くの来賓の方々にご来場いただき、20周年の節目をお祝いすることができました。

オープニングでは、市民栄誉賞受賞者の栗林良吏選手からいただいたビデオメッセージと、愛西市の20年間の歴史を振り返る「市制20周年記念映像」が上映され、市の歩みを改めて感じるとともに、これからも更なる発展を心から願いました。また、20周年記念ロゴをデザインしていただいた伊藤彰先生の紹介も行われました。

その後、市表彰条例に基づき、各分野で功績が顕著である方々が表彰されました。また、市制20周年を記念して、市政運営や地域の発展に多大な貢献をされた方々に特別感謝状が贈呈され、日々の生活の中で地域に貢献している市民の努力が称えられました。

さらに、ダイヤモンド婚や金婚を迎えたご夫婦に対しても、長年の愛と絆を祝う表彰が行われました。長い時間を共に歩んできたお二人の姿に、会場は温かな拍手で包まれました。

式典の締めくくりには、愛西市の歌「いつの日も」や「あいさい音頭」を作曲・歌唱してくださった中西圭三さんによるコンサートが行われました。中西さんは、愛西市への思いを込めて、この歌を作り上げてくださいり、その歌声は式典に華を添えるだけでなく、20年の歴史を祝う力強いメッセージとなり、感動的な式典となりました。

ご協力いただいた皆さん、ご参加いただきました皆さん、ありがとうございました。

愛西市は、この20年の歩みをしっかりと胸に刻み、これからも市民の皆さんと共に、さらに豊かな地域づくりを目指して歩んでいきます。これからも温かいご支援をよろしくお願い申し上げます。



⑧中西圭三氏の先導で国歌斉唱しました / ⑨中西圭三氏へのインタビュー / ⑩花束贈呈 / ⑪・⑫ミニコンサート